

Le 21/03/2022

Traduction Française :

(EN) Ark of the Covenant - Yazhi Reveals its Meaning and Location (Extraterrestrial Contact - Pleiades) - Cosmic Agency (03/06/2021)

L'Arche d'Alliance - Technologie extraterrestre - Information de Yazhi Swaruu (Pléiades)

Préambule de Gosia :

L'Arche d'Alliance : Mythe ou réalité ? Selon Wikipédia, l'Arche d'Alliance est un coffre de bois recouvert d'or, décrit dans des textes bibliques et qui, selon la tradition juive, fut conçu et créé par mandat divin pour garder les tables des Dix Commandements. Donnée à Moïse par Dieu, l'Arche a représenté durant son existence la présence de Dieu. On dit qu'elle avait des pouvoirs magiques, et que seules les personnes les plus dignes pouvaient s'en approcher et que l'on pouvait communiquer avec Dieu par son intermédiaire.

Est-il certain que l'Arche a existé ? Qu'est-ce que c'était réellement ? Où se trouve t-elle aujourd'hui ? Dans cette vidéo, Yazhi répondra à toutes ces questions.

Gosia : Que racontait l'histoire de l'Arche d'Alliance ? Avait-elle quelque chose à voir avec la conservation de l'ADN ?

Yazhi : Oui. L'Arche était un conteneur génétique. Et elle l'est toujours aujourd'hui.

Gosia : Elle l'est toujours ? Où se trouve t-elle ?

Yazhi : L'Arche contenait des échantillons des principaux habitants de la planète Terre, dans des nanos conteneurs, bien sûr. Elle était également armée, puisqu'elle pouvait se défendre. 3 Arches furent construites (*Yazhi montre une image*).

Une de ces Arches se trouve dans une base souterraine, possiblement dans la Zone 51 ou bien sous le Pentagone. Une autre est au Pôle Sud dans la base Vostok, contrôlée et détenue par la Russie. La troisième est dans notre vaisseau Toléka. L'américaine est hors service, c'est une coquille vide. La russe est active, ainsi que celle de notre vaisseau.

Gosia : Comment l'ont-ils obtenue ? Et en premier lieu, pourquoi a-t-elle été construite ?

Yazhi : Pour maintenir et protéger la biologie de la planète Terre en cas de catastrophe majeure. Les américains et les russes l'ont obtenue de différents endroits. On ne sait pas à 100% où les américains ont obtenu la leur, car on raconte qu'elle aurait été extraite d'Égypte. Mais je dis que je ne suis pas sûre à 100% car c'est l'intrigue du film "Les aventuriers de l'Arche perdue", de 1979.

Les russes l'ont trouvée sous la Mecque et il s'agit de l'Arche de Gabriel, qui aurait parlé à Mahomet et lui aurait confié la tâche de conserver la Création dans une boîte (Arche). C'est la raison de la construction du cube noir (666) à la Mecque.

Gosia : Petite demande de précision : donc Mahomet était une vraie personne ?

Yazhi : Oui, il l'était. Dans l'histoire, certaines sont des personnes réelles mais avec des attributs exagérés.

La troisième est l'Arche de Michaël, qui est en fait l'Arche d'Isis, puisqu'elle était généticienne (Ishtar) et elle est sous notre protection depuis des générations.

Gosia : Qui les a construites et pourquoi exactement ? Les 3 ont-elles été construites en même temps ?

Yazhi : Oui, la raison est que les Taygétiens savaient que la Terre allait subir un cataclysme, juste après le désastre de Tiamat. Donc, prenant en compte la redondance, ils ont construit 3 Arches et ils y ont stocké la biologie de la Terre dans des nano-conteneurs. Il était impossible d'y mettre toute la biologie, mais ils en ont stocké autant que possible. Des codes d'ADN.

Gosia : Les Taygétiens ont-ils construit les 3 ? Ou la Fédération Galactique ? Et pourquoi 3 ?

Yazhi : Les Taygétiens font partie de la Fédération et à l'époque, c'était une opération de la Fédération confiée aux Taygétiens.

Gosia : Pourquoi 3 ?

Yazhi : Deux de ces Arches devaient être conservées sur Terre dans des endroits sûrs. L'une dans le port stellaire de la Fédération dans la base souterraine de Gizeh en Égypte. L'autre sous terre à Sumer en Irak, sous Alt Ur, un autre port stellaire de la Fédération. Et la troisième devait être conservée et gardée par les forces de Taygeta, comme c'est le cas encore aujourd'hui.

(Yazhi montre une image)

Gosia : Qu'est-ce que c'est ?

Yazhi : C'est le port stellaire d'Alt Ur en Irak. Là où l'Arche de Gabriel a été conservée pendant des milliers d'années.

Les musulmans, à une date que je crois se situer autour du Ve siècle de notre ère, ont découvert l'Arche de Gabriel d'Ur et l'ont emmenée à La Mecque, lieu de naissance du prophète Mahomet et lieu où Gabriel a révélé les textes sacrés du Coran. Elle a été placée là, sous le cube ou à l'intérieur du cube (je ne peux le dire exactement).

Et l'Arche de Gabriel a été conservée là-bas sous la surveillance et le contrôle des musulmans jusqu'en 2015. Date à laquelle la Russie, lors d'un échange nébuleux tenu secret, probablement une protection politique, et en raison de ses liens avec les Karistus et de ses alliés en Arabie Saoudite, a découvert l'Arche de Gabriel et l'a emmenée en sécurité à la base de Vladivostok, au Pôle Sud, loin des gens et des foules, anticipant probablement un effondrement social, puisque les Karistus et la Russie avaient prévu qu'il y aurait un laps de temps de transformation entre 2017 et 2022.

(Yazhi partage ce lien : <https://www.dailystar.co.uk/news/weird-news/ark-gabriel-russia-saudi-arabia-17231764>).

Les Arches ne sont pas des boîtes vides ou des glacières pour conserver la biologie. Ce sont des appareils de haute technologie, capables de se défendre contre tout ce qui pourrait menacer ce qu'ils renferment, c'est-à-dire toute la biologie et les codes génétiques de la planète Terre dans des échantillons, rien de moins.

Une Arche peut communiquer avec les forces de la Fédération et les vaisseaux Taygédiens en orbite, et peut également repousser ce que son Intelligence Artificielle pourrait considérer comme une attaque contre son intégrité. Cela a également provoqué ou amené les humains à prétendre qu'elle était protégée par les dieux, ou Dieu, et qu'elle possédait d'étranges pouvoirs divins. Ce fut le cas en 2015, lorsque l'Arche a été retirée du lieu où elle reposait depuis le 5ème siècle de notre ère.

(Yazhi partage ce lien : https://en.wikipedia.org/wiki/Mecca_crane_collapse).

Précision de Gosia :

Yazhi fait ici référence à l'incident de 2015, l'effondrement de la grue de La Mecque, la chute d'une grue sur chenilles au-dessus de la Masjid al-Haram, la Grande Mosquée de La Mecque en Arabie Saoudite. 111 personnes ont été tuées et 394 ont été blessées. Cet accident est cité comme l'effondrement de grue le plus meurtrier de l'histoire moderne. L'autorité saoudienne de défense civile a confirmé qu'une grue s'était effondrée à travers le toit de la mosquée lors de vents violents créés par une puissante tempête (Wikipedia).

Gosia : Pourquoi s'est-elle effondrée et cela avait-il un rapport avec l'Arche ?

Yazhi : L'Arche l'a fait s'effondrer. Elle se défend à l'aide d'armes de haute technologie, principalement des armes d'Intelligence Artificielle qui altèrent tout ce qui est magnétique. Mais tout cela n'était qu'une opération de camouflage pour dissimuler l'extraction de l'Arche.

L'Arche américaine, quant à elle, a été ouverte après avoir été trouvée sous Gizeh, et de nombreuses personnes sont mortes durant l'opération. Mais les américains ont carrément détruit l'Arche en essayant de découvrir ses secrets.

Gosia : Ok, wow. Tout cela est si fascinant. Quand l'américaine a-t-elle été découverte sous Gizeh ?

Yazhi : En 1939 par les Nazis, retirée et récupérée par eux en 1945. "Les aventuriers de l'Arche perdue", le film de Steven Spielberg de 1979, est en grande partie vrai et une couverture pour des événements réels.

Gosia : Incroyable ! Et comment a-t-on pu collecter l'ADN de tant de biologie ?

Yazhi : Par une laborieuse collecte d'échantillons par rayon tracteur, un peu comme les mutilations du bétail aujourd'hui, mais d'une manière moins invasive et non létale.

Gosia : Ok... donc les américains l'ont faite exploser ?

Yazhi : Ils l'ont ouverte avec des outils électriques et des explosifs. Mais avant cela, l'Arche a utilisé des armes magnétiques et une technologie défensive d'explosion sonore pour arrêter les américains, et beaucoup sont morts.

Gosia : Savaient-ils ce que c'était quand ils ont essayé de l'ouvrir ?

Yazhi : Ils ne le savaient probablement pas. Tout ce qu'ils voulaient, c'était le pouvoir. Ils pensaient que c'était un émetteur pour parler à Dieu. D'une certaine manière, un peu tirée par les cheveux, ça l'est, vu que pouvez parler à des personnes qui sont en orbite terrestre.

On raconte que Moïse aurait gardé dans l'Arche les tablettes brisées contenant les 10 commandements. Il s'agit principalement de symbolisme.

Gosia : Pourquoi la Fédération l'avait laissée là sous Gizeh ? Pourquoi ne pas l'avoir fait remonter ? Je veux dire, si quelque chose arrivait à la Terre, ce n'était pas plus sûr qu'elle soit là-haut dans un vaisseau ?

Yazhi : Les Arches étaient censées être dans des endroits très sûrs dans des souterrains sous le contrôle de la Fédération.

Gosia : Ok, tu as mentionné Moïse, était-il impliqué dans cette histoire alors ?

Yazhi : On dit que Dieu lui a donné l'Arche. En réalité, il a pris l'Arche de Gizeh, car elle était un symbole de puissance, puisque aucune armée possédant l'Arche ne pouvait être vaincue. On racontait que celui qui possédait l'Arche devenait invincible.

Gosia : Il l'a prise à Gizeh, et qu'en a-t-il fait ? Il l'a remise là-bas, n'est-ce pas ? Vu que c'est là qu'elle a été trouvée plus tard.

Yazhi : Il était le pharaon d'Égypte, il pouvait faire tout ce qu'il voulait.

Ce qui est arrivé à l'Arche est obscur. Elle a circulé en Europe pendant quelques centaines d'années jusque vers l'an 1000 avant J-C, avant d'être ramenée en Égypte par les anciens prêtres égyptiens et les personnes qui travaillaient pour eux. Ce n'est pas très clair de savoir où elle se trouvait et où elle a été.

On dit qu'elle a été en France avec les Gaulois, puis en Angleterre et en Irlande avec les Celtes, ce qui est logique puisque l'Irlande et l'Écosse ont des racines et des liens très forts avec l'Égypte, la culture égyptienne étant née en Irlande.

Gosia : Mais elle est finalement revenue exactement au même endroit sous Gizeh ? Ou pas exactement au même endroit ?

Yazhi : Probablement au même endroit.

Gosia : C'est étrange. Qu'ils aient su où elle était à l'origine.

Yazhi : À l'époque, lorsque l'Égypte était encore puissante, ils étaient bien sûr au courant, et ils avaient également accès à des parties peu profondes de la base souterraine et de ce qui est appelé le "labyrinthe", sous Gizeh. L'historien grec Hérodote a décrit cette base souterraine en détails et a même fait une allusion à l'emplacement de l'Arche.

Gosia : Ok... Maintenant, je dois te demander : pourquoi l'a-t-on appelée "Arche de Gabriel" ? Qu'est-ce qu'elle a à voir avec ça ? Tu as dit qu'il a parlé à Mahomet. Mais quel est le rapport avec l'Arche, et pourquoi l'autre appartient-elle à Michaël ?

Yazhi : Gabriel, parce que c'est lui qui a caché l'Arche. Elle lui a été confiée par la Fédération.

Pour Michaël, c'est seulement parce que le christianisme a modifié les événements en éliminant tout protagoniste féminin. Parce que c'était l'Arche d'Ishtar / Isis. Pourquoi ? Parce que c'est elle qui a conservé la biologie de la Terre pour éviter sa destruction lors du cataclysme prévu et arrivé.

Gosia : Mais les trois Arches, c'était son idée ? Pour y conserver la biologie de la Terre ? Et la troisième, à qui appartient-elle ?

Yazhi : Ok, je récapitule :

- 1) L'Arche d'Alliance, maintenant dans la Zone 51, au Nevada.
- 2) L'Arche de Gabriel, dans la station russe Vostok au Pôle Sud.
- 3) L'Arche de Michaël (dit en termes humains, car c'est celle d'Ishtar), sur notre vaisseau Toléka, actuellement en orbite terrestre.

Alliance = Fédération Galactique, donc c'est l'Arche principale et la 1ère. L'Arche de Michaël en était le prototype. L'Arche de Gabriel en était la duplication.

Gosia : Wow, je ne savais pas qu'elle s'appelait comme ça officiellement. Je ne sais pas grand-chose à ce sujet. Pourquoi avez-vous eu besoin de conserver la biologie de la Terre dans des capsules d'ADN ? Et que se passerait-il si elles étaient détruites ? C'est juste une interrogation. Est-ce qu'il y a aussi l'ADN des chiens dedans ?

Yazhi : La Terre a été presque détruite à cause de l'évènement de Tiamat, c'est pourquoi les Arches ont été construites. Il s'agit d'une technologie taygétienne, ancienne mais qui fonctionne toujours.

Gosia : Je sais, mais pourquoi est-il nécessaire de préserver cette biologie ? Je veux dire... Aviez-vous l'intention de recréer toute cette biologie ailleurs au cas où quelque chose arriverait ?

Yazhi : Oui, de la créer à nouveau sur Terre, pour réensemencer la biologie sur Terre. Les chiens n'en font pas partie car ils sont très récents, mais elles peuvent contenir des formes canines anciennes qui ressemblent aux chiens.

Ici sur cette image, on voit le symbolisme des anges : les Taygédiens et les Karistus côte à côte. Des personnages ailés. Tu connais ce symbolisme depuis 3 ans.

Gosia : Je comprends. Et est-ce que cela s'est déjà produit avant ? De devoir réensemencer après une quelconque réinitialisation ?

Yazhi : Oui, après le déluge, de nombreuses espèces ont été réensemencées en masse, bien qu'elles soient réensemencées en permanence.

Gosia : Pourquoi est-il nécessaire de réensemencer avec la même biologie ? Pourquoi ne pas réensemencer avec quelque chose d'extérieur à la Terre ?

Yazhi : La Terre estensemencée par des choses extérieures en permanence. Mais la Terre, telle qu'elle est, est un laboratoire vivant. Un logos de la biologie. Une bibliothèque de biologie.

La Terre traverse une période d'extinction massive. Des milliers d'espèces sont en voie de disparition aujourd'hui et ont disparu au cours des 200 dernières années seulement, et elles sont de plus en plus nombreuses à mesure que le temps passe. Et ça c'est un problème car je sais que la Fédération soutient le plan de génocide de masse qui est exécuté en ce moment à travers les injections. Elle tente ainsi de protéger les logos de la planète Terre. Le problème est qu'il ne peut y avoir aucune justification à ce génocide. Je les désigne avec mon petit doigt comme étant les coupables de conspiration contre le peuple de la Terre. Aussi justifié que soit leur objectif, il existe d'autres moyens pour préserver les personnes et leur droit d'exister, ainsi que la biologie de la planète Terre.

Gosia : Je comprends. Ok, laissons de côté le thème de la Fédération Galactique et de la situation actuelle pour le moment, et revenons-en à l'Arche. J'ai une question sur la couleur de cette Arche. Cette peinture dorée brillante est-elle... la couleur d'origine ? Ça a l'air si fraîchement peint. Et pas du tout abîmé.

Yazhi : La forme est exacte. Elle a été fabriquée à partir de textes anciens, dont un rouleau de la mer Morte, un papyrus. Ce n'est pas de la peinture dorée. Elle est fabriquée en or massif.

(Yazhi montre une image)

Gosia : Wow, elle est très belle. Maintenant, ces photos ont-elles vraiment fuité ? Sont-elles rendues publiques comme ça ?

Yazhi : Ce que tu vois, ce sont des copies, basées sur des textes et des images exactes de l'Égypte.

Gosia : Oh, je comprends. Mais est-ce que les Arches ressemblent à ça ? Ces copies sont-elles fidèles ?

Yazhi : Oui elles sont fidèles, car il y en a une sur ce vaisseau et elle est exactement comme ça. Les textes du papyrus égyptien sont très précis.

Gosia : Super ! Ok. Donc les deux autres sont exactement les mêmes ?

Yazhi : Elles sont exactement identiques, toutes les trois. Les gens ont été trompés car on leur a fait croire qu'il n'y en avait qu'une seule.

Gosia : Très bien ! Ajoutez-vous sans cesse de nouvelles espèces au fur et à mesure qu'elles apparaissent ou se transforment ?

Yazhi : Non, l'Arche contient les espèces telles qu'elles étaient avant le cataclysme de Tiamat. Mais ne t'inquiète pas car de nombreuses équipes d'autres races galactiques collectent des spécimens en permanence. Taygeta a simplement trop de tâches à accomplir et ne peut plus le faire maintenant.

Gosia : Ok... Comment les Romains, qui étaient à l'origine de l'écriture de la Bible, ont-ils eu connaissance des Arches ? Suffisamment pour les intégrer dans l'histoire de l'Arche de Noé ?

Yazhi : Les Romains ont pris des textes anciens et les ont déformés pour les adapter à leur récit.

Gosia : Ok, donc elle est mentionnée dans des textes anciens.

Yazhi : Oui. C'est pour ça qu'on sait que c'est aussi précis.

Gosia : Donc ce n'était pas un secret à l'époque. Il y avait des gens qui savaient pour les Arches.

Yazhi : Non, ce n'était pas un secret. L'existence de l'Arche d'Alliance, la n°1, en étant dévoilée au public, a également contribué à garder en sécurité la seconde Arche.

Gosia : Pourquoi ?

Yazhi : Parce que nous savions tous qu'elle serait recherchée. Ainsi, ils ont mis toute leur attention à trouver et à obtenir celle-là. Parce qu'elle possède une grande connaissance et un grand pouvoir. Et les hommes veulent toujours plus de pouvoir. De ce fait, une machine (car c'est ce qu'elle est) avec autant de puissance, sera toujours recherchée.

Gosia : Donc le fait de courir après la première les a éloignés des autres. Parce qu'ils ignoraient l'existence des 2 autres.

Yazhi : Oui. Et la troisième Arche se trouve ici à bord de notre vaisseau, dans notre musée des antiquités, deux étages au-dessus et derrière mon poste, derrière une vitre, parmi d'autres reliques égyptiennes. Elle a plus de 12500 ans.

Gosia : Et bien ! Ok... Est-ce que vous gardez aussi des Arches comme celle-là en provenance d'autres planètes ? Et en avez-vous une conservant la biologie de Taygeta ?

Yazhi : Oui. Toutes les planètes ont des Arches. Leurs gardiens les fabriquent. Et les principaux gardiens sont les petits jardiniers, les petits Gris.

Gosia : Mais ne devraient-elles pas être gardées quelque part ailleurs que sur la planète elle-même, au cas où quelque chose s'y produirait ? Par exemple, si j'ai un double de la clé de mon appartement, je ne le garde pas dans l'appartement, je le confie à quelqu'un d'autre.

Yazhi : C'est la raison pour laquelle il existe la 3ème Arche, ici en orbite, dans les entrailles d'un grand croiseur stellaire lourd.

Gosia : Et celles des autres planètes ?

Yazhi : Chacune a ses gardiens à tour de rôle. Surtout des petits Gris jardiniers, mais pas seulement.

Gosia : Qui est le gardien de celle de Taygeta ?

Yazhi : Les Taygétiens bien sûr.

Gosia : Mais où gardez-vous l'Arche taygétienne ?

Yazhi : Il n'y a aucune raison de les retirer des planètes, mais celle de Temmer est sur Erra et celle d'Erra est sur Temmer, et celle de Procyon est sur Dakote et celle de Dakote est sur Procyon. Pour la sécurité. Où ? Dans des bâtisses sécurisées adaptées, la plupart sous terre.

Les humains sont désormais les gardiens de l'Arche, non pas parce qu'ils ont été désignés comme tels, mais parce qu'ils la détiennent, dans la base russe Vostok. Une des 3 Arches. L'Arche américaine, je ne sais pas trop à quel point elle est abîmée.

QUESTIONS DES ABONNÉS :

Gosia : Une rumeur dit qu'il y a une Arche en Éthiopie, gardée 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7. Et les gardiens qui y veillent ont une durée de vie courte, du fait de rester à proximité. L'Arche a-t-elle séjourné en Éthiopie ?

Yazhi : Je connais cette rumeur d'une Arche en Éthiopie, j'ai même survolé cette zone. Il y a deux hypothèses par rapport à cette histoire d'Éthiopie.

D'abord, il s'agit peut-être de l'une des Arches qui s'y est trouvée pendant un certain temps, puis qui a été déplacée jusqu'à l'endroit où elle a été découverte plus tard. Ou les deux Arches ont peut-être séjourné en Éthiopie avant d'être retrouvées dans les profondeurs de sous-sols, l'une dans le labyrinthe sous Gizeh et l'autre sous la structure principale d'Alt Ur en Irak.

Anecdote personnelle : il y a longtemps, en Éthiopie, j'ai pu voir depuis les airs l'Arche qu'ils ont là-bas, durant une leurs cérémonies.

L'Éthiopie est un pays extrêmement pauvre qui survit avec une superficie très limitée de terres arables, et la vie y est assez désespérée. C'est aussi un pays chrétien ou catholique. Ce que j'ai

pu voir en ce qui concerne l'Arche qu'ils ont là-bas, n'a rien à voir avec les 3 Arches dont je parle et qui sont d'origine taygétienne.

Ce que j'ai pu voir c'est un grand conteneur métallique... semi-circulaire. De couleur foncée et fabriqué à la main. Rien à voir avec la boîte dorée rectangulaire avec des anges sur le dessus, que sont les autres Arches. Attend, je cherche quelque chose...

(Yazhi montre une image)

Ce n'est pas une blague. Ça ressemble à l'Arche qu'ils ont là-bas, mais pas aussi haute. Il s'agit plutôt d'un plat profond comme une soupière avec un couvercle, qu'ils conservent dans une boîte rectangulaire super ornée (principalement en tissu brodé).

Il n'y en a pas d'autre, j'ai balayé la zone avec les capteurs de mon vaisseau. Toute la région est très ancienne, couverte de temples sculptés dans la pierre. Ils conservent cette "théière", faute de trouver un autre mot, comme si c'était une Arche.

Voici les temples éthiopiens où se trouve leur Arche.

(Yazhi montre une image)

Gosia : Wow !

Yazhi : Ils la déplacent d'un temple à l'autre.

Gosia : Selon toi, pourquoi considèrent-ils cet objet comme l'Arche ?

Yazhi : Quelqu'un dans le passé a pu leur dire que c'était l'Arche. Et ils l'ont probablement cru avec foi. Et s'ils y ont vraiment cru, alors même les miracles ont pu être attribués à l'Arche, même s'ils sont les seuls responsables de ce qu'ils manifestent. C'est tout sur la question de l'Éthiopie.

Gosia : Super, je ne m'attendais pas à cette réponse, merci.

Yazhi : De rien.

Gosia : J'ai beaucoup d'autres questions. Difficile de choisir... Celle-ci : avec qui les prêtres communiquaient à travers l'Arche ?

Yazhi : On dit qu'ils pouvaient communiquer avec Dieu à travers l'Arche. Le problème ici ce sont les conceptions erronées. L'Arche a la capacité d'élever les fréquences, comme c'est le cas à proximité d'un vaisseau, d'un OVNI, parce qu'elle est construite de la même manière, avec la même technologie utilisant l'énergie du point zéro. Donc autour d'elle la densité change et cela implique quiconque se trouvant dans les parages. Or, avec une densité plus élevée, la

télépathie est réactivée, et les gens peuvent avoir eu des visions et des communications télépathiques avec tout ce qui se connecte à leur fréquence personnelle spécifique.

Ce dispositif fonctionne avec l'énergie du point zéro. Il prend donc son énergie dans l'air et la polarise comme un condensateur, comme le font les pyramides. Donc si tu le laisses à l'air libre et que tu ne sais pas comment il fonctionne, il produira une décharge électrique très puissante à travers les poignées des deux côtés, puis à travers le corps de ceux qui essaient de le déplacer ou de le voler, les électrocutant.

Gosia : Ok... Pourquoi s'appelle-t-elle "Arche d'Alliance" ? Qu'est-ce que "l'Alliance" ?

Yazhi : L'Alliance peut être interprétée de deux façons principales. "Alliance", comme le pacte, signifie le groupe, l'union des adeptes, la Fédération. Il s'agirait aussi de ceux qui suivaient Akhenaton.

"Alliance - Pacte" signifie littéralement "Accord solide et contraignant", tel que l'engagement de suivre les dix commandements écrits par Dieu, qui sont censés se trouver dans l'Arche d'Alliance, selon la Bible.

Gosia : Quelqu'un demande : l'Arche appartient-elle seulement au peuple juif ou appartient-elle à l'humanité ?

Yazhi : Elle appartient à la planète Terre. Elle appartient au peuple de la culture Taygétienne comme un cadeau pour garantir la survie de la bibliothèque vivante qu'est la biologie de la Terre.

Gosia : Pourquoi Taygeta et pas la Fédération ?

Yazhi : C'est la Fédération qui travaille à travers Taygeta car Taygeta est un membre de la Fédération.

Gosia : L'Arche est-elle composée d'une forme de radiation ?

Yazhi : Pas de radiations ionisantes atomiques. Mais de l'énergie du point zéro et elle peut émettre des radiations électromagnétiques comme moyen de défense. Comme une arme.

Gosia : L'Arche peut-elle être utilisée comme une arme ?

Yazhi : Elle peut être utilisée comme une arme si on sait détourner ses mécanismes de défense. C'est pourquoi il est dit qu'aucune armée qui a l'Arche placée devant elle ne peut être vaincue, elle devient invincible.

Gosia : Ok. Tu as dit qu'elle était utilisée autrefois. Question : quand et comment a-t-elle été utilisée dans notre histoire ?

Yazhi : Elle est utilisée chaque fois que la biologie d'un lieu a besoin d'être restaurée. Même si c'est pour réparer l'ADN d'un animal ou d'une plante. Chaque fois qu'il y a un cataclysme, elle est utilisée. Comme par exemple, après la grande inondation.

On raconte à tort que l'Arche a été donnée par Dieu à Moïse. Ce serait entre 1330 et 1325 avant J-C, mais les Arches sont bien plus anciennes. Juste avant le déluge, elle a été fabriquée pour préserver la bibliothèque vivante de la Terre, car cette dernière était menacée par les conséquences de la destruction de Tiamat.

Gosia : Et comment l'utilise-t-on lorsqu'il est nécessaire de l'utiliser ? Je veux dire, quel est le processus ?

Yazhi : L'échantillon est prélevé par résonance de fréquence ou par compatibilité de fréquence avec l'espèce à réparer. Cela se fait avec l'utilisation d'une technologie très précise de type rayon tracteur. L'échantillon est transmis à un ordinateur qui contrôle un Med Pod (capsule médicale), ou bien à l'ordinateur qui contrôle le rayon tracteur externe, qui sera ensuite utilisé pour imprimer la modification sur l'animal en question. Il l'imprimera directement dans ses cellules, en utilisant le principe de la fréquence dominante. Exactement comme avec un Med Pod, mais sans avoir à placer les animaux dans une machine.

Il s'agit d'une correction, pas d'une altération, de sorte que les changements effectués ne pourront pas s'inverser. Il s'agit d'une petite aide pour ramener toute espèce à sa biologie originelle, représentée dans une densité plus basse depuis une densité plus haute.

Pour réensemencer un lieu, il est nécessaire de reproduire de nombreux animaux en laboratoire. Des animaux élevés en laboratoire à partir d'échantillons développés à partir de l'ADN de l'Arche. On impose les données de l'ADN à des cellules souches vides pour créer un zygote, qui grandira dans un Med Pod (capsule médicale) et qui se transformera en animal complet. Quand tu en as assez, tu les libères au bon endroit sur la planète choisie.

Gosia : Wow, c'est un énorme processus. Vu le nombre d'animaux qu'il y a.

Yazhi : Tu n'as besoin que de quelques animaux, car ils se reproduisent, en fonction de l'espèce. Mais il faut un grand vaisseau avec des laboratoires appropriés. Comme le nôtre, qui a aussi une Arche.

Gosia : Oui, mais il y a tellement d'espèces. Les réintroduire toutes est un projet énorme.

Yazhi : C'est le cas. Ou tu peux faire venir des animaux vivants d'une autre planète qui en possède, cela se fait tout le temps.

Gosia : Ok. J'ai une autre question. Ron Wyatt a trouvé l'Arche, soi-disant à l'endroit où Salomon l'avait placée, exactement sous le Golgotha lorsque le sang du Christ a coulé. Qu'a-t-il trouvé alors ? Tu as une idée ?

Yazhi : Cela contredit mes données. Il n'y a pas de Christ sous lequel on aurait placé une Arche.

Gosia : C'est vrai. Mais alors, une idée de ce qu'il a soi-disant trouvé ?

Yazhi : Non. J'ai entendu une autre théorie ou rumeur, mais elle concernait le Saint Graal, pas l'Arche. Je ne peux pas savoir d'où ça vient. Mais cela contredit en grande partie mes données.

Gosia : Ok, question suivante. Est-elle liée au Saint Graal et a-t-elle des effets néguentropiques qui prolongent la vie ?

Yazhi : C'est un autre sujet. Ils sont plus ou moins liés. Tu fais allusion au Saint Graal, je parle de l'Arche.

Gosia : Ok, laissons cela de côté alors.

Yazhi : Oui ou nous allons divaguer.

Gosia : OK, j'ai cette question : j'imagine que l'Arche a un système de sécurité sophistiqué qui choisit quel individu peut y avoir accès. J'aimerais savoir quels paramètres elle possède et comment elle s'y prend.

Yazhi : C'est vrai. Elle se défend avec une variété d'armes, principalement magnétiques et électriques. Tout est contrôlé par une Intelligence Artificielle holographique à l'intérieur. C'est une machine très élaborée. On dirait de la magie divine, mais c'est juste une technologie qu'ils ne peuvent pas comprendre.

Gosia : Mais elle ne réagit qu'à certains individus ? Quels sont ses paramètres ?

Yazhi : Oui. Cela dépend de la façon dont elle est programmée. Elle ne doit être accessible qu'aux bonnes espèces ou aux bons individus, comme tu l'as dit. Certains individus peuvent la déplacer, d'autres ne peuvent pas l'ouvrir ni l'utiliser, d'autres encore ne peuvent même pas s'en approcher sans que l'Arche ne se défende avec une force parfois létale. Elle lit ta fréquence et ton ADN, elle sait qui tu es.

Gosia : Et est-ce que c'est par race ? Ça marche pour tous les Taygédiens ? Ou pour des personnes spécifiques ?

Yazhi : Oui, tous les Taygédiens peuvent la déplacer. N'importe quel Taygétien.

Gosia : Les starseeds Taygédiens aussi ? Ou doit-il s'agir d'un Taygétien non incarné dans un corps humain ?

Yazhi : Non, elle lit l'ADN et la fréquence existentielle. Peu importe où tu es censé être né.

Gosia : Bien ! Alors elle ne me détruira pas si je m'approche d'elle, haha ?

Yazhi : Elle sait si quelqu'un est régressif ou non, en fonction de sa fréquence, c'est là que la légende a commencé, que seuls les dignes peuvent l'approcher. Elle repousse les personnes indésirables, comme un aimant en repousse un autre. Si les gens insistent, elle activera le niveau de défense suivant.

Gosia : Alors les autres races, si elles sont positives, ne seraient pas blessées non plus.

Yazhi : Elle ne peut pas leur faire de mal, mais elle ne peut pas non plus les laisser s'approcher.

Gosia : Je vois. Ok, question suivante. Quel est le rapport avec les Dix Commandements ?

Yazhi : De mon point de vue et selon mes données, l'Arche n'a rien à voir avec les Dix Commandements, sauf pour la propagande biblique. Elle a pu être détournée d'une manière ou d'une autre pour servir d'excuse à l'interdiction de regarder les tablettes que Moïse avait brisées et qui sont supposées avoir été placées dans l'Arche, peut-être parce qu'elles n'ont tout simplement jamais existé. N'oublie pas que la Bible a été élaborée par des Romains.

Gosia : Oui, bien sûr. Question suivante : Harald Kautz-Vella parle de 3 ou 4 Arches et il a mentionné que le Black Goo en faisait partie ?

Yazhi : Le Black Goo est lié à l'ADN planétaire, car il maintient la fréquence de l'ADN de la planète entière dans sa structure cristalline. Je n'ai pas entendu Harald Kautz-Vella sur ce sujet, mais je le connais. Cela n'a rien à voir avec le Black Goo, mais je comprends son point de vue et ce serait logique, s'il pense ce que j'imagine. 3 ou 4 Arches, ça c'est exact.

Gosia : Intéressant. Question suivante, est-il vrai qu'elle a la même taille que l'intérieur du grand sarcophage ?

Yazhi : C'est exact. Exactement les mêmes mesures car il a été placé là comme un réceptacle pour l'Arche pendant longtemps, ceci pour pouvoir communiquer éthériquement à distance. C'était l'endroit exact où reposait l'Arche, sa boîte d'origine ou son lieu de conservation.

Gosia : Wow, ok. J'ai aussi cette question : les chérubins sur le dessus sont-ils une représentation de l'homme et de la femme ?

Yazhi : Non. Ils représentent deux civilisations qui ont travaillé à la fabrication de l'Arche, les Karistus et les Taygétiens. Autrefois il a été dit, à tort, que chaque ange sur la partie supérieure représentait deux aspects de la culture taygétienne, matriarcale et patriarcale. C'est faux car cela laisse de côté les Karistus, très impliqués dans tout cela. Les Karistus et les Taygétiens utilisent tous les deux des personnes ailées comme symboles culturels.

Gosia : Alors pourquoi les Karistus n'en possèdent pas aujourd'hui ?

Yazhi : Ils en ont une. L'Arche de Gabriel, maintenant en possession des Russes, est sous le contrôle des Karistus. Il y a donc une Arche détruite et deux restantes, une sous le contrôle des Karistus et l'autre sous le contrôle des Taygédiens.

Gosia : Fascinant. Dernière question : y avait-il une méthode pour se défendre contre le pouvoir de l'Arche ?

Yazhi : Pas que je sache, elle utilisait des armes à fréquences. Les plus difficiles à déjouer. Cependant, nous savons maintenant qu'une Arche a finalement été détruite par les Nazis ou les Américains, ou les deux, dans les années 1940.

Gosia : Merci. Et bien, cela met fin à ma liste de questions !

Yazhi : De rien, on a fini pile à l'heure. Le Graal est un autre sujet. Nous pourrions aussi en parler une autre fois.

Gosia : Bien sûr ! Je te souhaite une très belle nuit. Je t'embrasse !

~ Traduction par Annie M, avec l'aide précieuse de Éloïse Bernadac, de l'Alliance Française Interstellaire ~

Depuis 2008 l'équipe des Taygetiens a contacté des centaines de personnes sur Terre pour le programme officiel « premier contact ». Le programme n'est plus d'application depuis, cependant Swaruu et l'équipe Taygetienne ont continué le contact avec nous, Robert et Gosia, passant beaucoup de courant, spirituel, métaphysique, historique, scientifique, et technologique.

Les informations ne sont pas canalisées. Elles sont directement écrites utilisant les technologies terrestres via internet.

C'est la première fois de l'histoire qu'une race extraterrestre partage directement de telles et énormes quantités d'informations. Extraterrestre

C'est le moment pour nous de se réveiller et d'en apprendre plus sur la réalité qui nous entoure !

Les principaux contacts :



Swaruu de Erra (Yazhi Swaruu) est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Erra.

Elle est pilote de chasse, experte en ligne de temps (timelines), et guide spirituel pour nous tous aussi bien que l'équipe des Taygetiens elle-même.



Anéeka de Temmer est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Temmer.

Elle est arrivée en orbite terrestre en avril 2016, son rôle dans le groupe est chef des analystes terrestre autant que pour les données spatiales. De plus, et parmi d'autres tâches, sa spécialité est portée sur les « ordinateurs » holographiques à bord.

**les images sont illustratives uniquement*

Visitez les chaînes pour voir toutes les vidéos :

Despejando Enigmas (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA>

Agencia Cosmica (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbq>

Red Agartha (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ>

Cosmic Agency (Anglais) : <https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w>

Cosmic Agency (Anglais) : <https://lbry.tv/@CosmicAgency:c>

Pleidian Knowledge (Anglais) : <https://www.youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWEtnU8SS9Gg>

Conocimiento Pleyadiano (Esp) : https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q

Esprit Libre (Français) : <https://www.youtube.com/channel/UCiCfeat3bjDXz8geTelSc7Q>